Seite: 10

MEDIASERVICE

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ein Teil der "Schwarzen Mamba" schlängelte sich über die Südautobahn, blieb bei dem Unfall aber unbeschädigt

## **Hier liegt die neue Prater-Attraktion**

Unplanmäßiger Zwischenstopp für die "Schwarze Mamba" auf dem Weg von Osttirol nach Wien: Vermutlich wegen eines Reifenplatzers kippte auf der Südautobahn (A2) zwischen Grimmenstein und Seebenstein ein Lkw-Anhänger um – beladen mit

dem zehn Tonnen schweren Bauteil für die neue Riesenschaukel im Prater. Die Autobahn in Richtung Wien war für eineinhalb Stunden komplett gesperrt. Das Gerät wurde nicht beschädigt, die Aufbauarbeiten am neuen Standort starten am Freitag.